

Ein Lächeln, das nie versiegt

Mit Klassikern der Swing- und Jazzgeschichte und mit Liedern aus seiner Heimat Südafrika unterhielt Joe Curtis am Samstagabend das Publikum im Mühldorfer Haberkasten. Die souveräne Bühnenpräsenz ist es, die ein Konzert des 75-jährigen Sängers zu einem abwechslungsreichen Abend macht. Auch den Musikern war in jeder Phase des Auftritts anzusehen und anzuhören, wie viel Spaß es ihnen macht, zusammen mit Joe Curtis auf der Bühne zu stehen. Mit viel Energie und großer Gewandtheit bewegte sich der ehemalige Sänger der Ambos Seelos Bigband durch die Lieder, begegnete auf seiner musikalischen Reise Cole Porter, George Gershwin und Ray Charles. Vor allem die emotionale Darbietung der Lieder aus Afrika begeisterte die Zuhörer und brachte Curtis & Friends jede Menge Applaus ein. Mit vielen Verbeugungen und dem nie versiegenden Lächeln verabschiedete sich Joe Curtis zu später Stunde vom Publikum. FOTO GGS

